

Clément, Bastien et Rosalina remercient sincèrement tous les parents, amis, voisins, collègues qui ont rendu un dernier hommage à

Edouard Tissot-Daguette

7 novembre 1952 - 15 novembre 2017

soit par leur présence, dons, fleurs, cartes, courriels, appels téléphoniques, sms, WhatsApp, visites et assistance à la cérémonie d'adieu.

Nous avons été très émus par toutes ces marques d'affection et tenons à vous en remercier chaleureusement.

Edouard aurait été fier de voir l'amour et le soutien exprimés autour de sa famille.

Quand tu me manques, je mets la main sur mon cœur et je ferme les yeux car je sais que
c'est le seul endroit où tu existes toujours....